



„Von Hand produzieren ist wie meditieren.“

Manfred Rainer

Pep.up Erfinder und Visionär

REZEPTE

Der gelernte Koch hat sein ganz persönliches Rezept gefunden: Seit 2009 kocht Manfred Rainer Pflegeprodukte für Schuhe und Möbel auf ökologischer Basis.

MOTIVE

„Früher habe ich Imprägniersprays verwendet und mich geekelt, Gift zu versprühen“, erklärt er. „Pep.up hingegen ist so natürlich, dass man es bedenkenlos auch zur Haut- und Lippenpflege verwenden kann.“

IDEEN

Ein guter Beruf macht Freude und ist für die Menschen von Nutzen, davon ist der 35jährige überzeugt. Mit dem Erlös seiner Produkte unterstützt er soziale Anliegen und will dieses Engagement zukünftig ausbauen, „denn das ist der tiefere Sinn.“

www.pep-up.eu